

+ + + NEWS-TICKER + + +

Ausgabe Nr. 8 / 2024 – November: Wir halten Sie auf dem Laufenden! Unser News-Ticker informiert kurz und bündig über alles Wissenswerte. Über alle Neuigkeiten zum Thema Krebs bei Kindern und Jugendlichen. Über aktuelle Projekte und Veranstaltungen. Wir stellen hilfreiche Beratungs- und Betreuungsleistungen für betroffene Familien vor. Wir geben Einblick in fortschrittliche Behandlungsmethoden und intensive Forschungsarbeit, die wir unterstützen.

+ Karin Reinhold-Kranz mit großem Engagement gegen Krebs bei Kindern



Es ist ihr eine Herzensangelegenheit. Sie kämpft mit großem Engagement und stetem Einsatz gegen Krebs im Kindesalter. Seit 2008 ist sie Vorstandsvorsitzende der *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* In diesem Jahr wurde Karin Reinhold-Kranz auch zum Vorstandsmitglied der Deutschen Kinderkrebsstiftung in Bonn und des Dachverbandes Deutsche Leukämie-Forschungshilfe (DLFH) gewählt. Sie vertritt dabei die Interessen krebskranker Kinder regional im Rhein-Main-Gebiet und bundesweit; sie setzt sich verstärkt für die Rechte kranker Kinder und Jugendlicher ein. Aus eigener Erfahrung weiß sie genau, wie

eine Krebserkrankung bei einem Kind die Familie erschüttert und das Leben aller verändert. Ihre Berufstätigkeit als Volkswirtin in einer führenden deutschen Bank musste Karin Reinhold-Kranz aufgeben, als bei ihrer Tochter im Jahr 1998 ein inoperabler Gehirntumor festgestellt wurde. Seitdem hat sie das Thema Krebs im Kindesalter nicht mehr losgelassen. Sie kämpft weiter – mit dem großen Ziel, Krebs bei Kindern und Jugendlichen heilen zu können.

+ Backen, basteln, schmücken vor Weihnachten



Im Familienzentrum des *Frankfurter Vereins Hilfe für krebskranke Kinder* in Niederrad ist bereits weihnachtliche Stimmung. Die Jugendgruppe hat letzte Woche neun große Bleche mit Weihnachtsplätzchen gebacken. Die Jugendlichen haben gemeinsam verziert, bemalt und natürlich probiert. Die Stimmung war gut, die Plätzchen hervorragend.

Über 20 Kinder der Kindergruppe kamen mit ihren Eltern in die Komturstraße zum Basteln. Dabei sind viele bunte Futterstationen für Gartenvögel mit weihnachtlichen Motiven entstanden.



Die Kinder- und Jugendgruppe wachsen stark – beide haben inzwischen mehr als 70 regelmäßig Aktive. Angeleitet werden sie von den Pädagoginnen Hannah Köpke und Anika Schulte (neu im Team). Mehr Information findet man hier: [Kindergruppe](#) und [Jugendgruppe](#)

+ Besondere Trikots für einen besonderen Zweck



Am 8. November gingen sie aufs Eis. Die Löwen Frankfurt machten sich vor dem Spiel gegen EHC Red Bull München in besonderen Trikots warm, um auf das wichtige Thema Krebs bei Kindern aufmerksam zu machen. Diese Trikots wurden anschließend in einer Auktion versteigert, unter anderen zugunsten der *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* Prof. Dr. Thomas Klingebiel, Geschäftsführer des gemeinnützigen Vereins aus Niederrad, war beim Spiel in der Eissporthalle dabei: „Seit über 40 Jahren setzen wir uns

unmittelbar für krebskranke Kinder und deren Familien ein – mit ganz viel Herzblut. Es ist einfach großartig, dass die Löwen mit dieser besonderen Fan-Aktion auf unsere Arbeit aufmerksam machen und uns darüber hinaus tatkräftig unterstützen!“

Infos unter: <https://www.unitedcharity.de/Specials/Eishockey-Loewen-Frankfurt>

+ Weihnachtszeit ist Spendenzeit



Die Weihnachtszeit bricht an. Das ist eine Zeit, in der man nachdenkt, über das, was man schätzt und was wirklich wichtig ist.

Jede Spende an *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* kommt den betroffenen Kindern, Jugendlichen und ihren Familien unmittelbar zugute: langfristig in

Projekten, die eine dauerhafte Unterstützung benötigen; kontinuierlich, wo regelmäßige Hilfe gefragt ist und kurzfristig, wenn dringend Hilfe gebraucht wird.

Gutes tun ist ganz einfach: www.kinderkrebsshelfer.de

Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e. V.

Seit 1983 ist der Verein *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* Ansprechpartner für betroffene Familien. Mit einem in Hessen einzigartigen Dreiklang aus HELFEN, HEILEN, FORSCHEN unterstützt der Verein in seinem Familienzentrum krebskranke Kinder, Jugendliche und deren Familien auf umfassende Weise unmittelbar. Seit vier Jahrzehnten betätigt sich der Verein als gemeinnützige Spendenorganisation: langfristig in Projekten, die eine dauerhafte Unterstützung benötigen; kontinuierlich, wo regelmäßige Hilfe gefragt ist und kurzfristig, wenn ganz akut Hilfe gebraucht wird. Mit einem ehrenamtlich tätigen Vorstand, vielen ehrenamtlichen Helfern sowie einem Team aus geschulten Fachkräften. Der Verein *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* hat die Vision, dass alle an Krebs erkrankten Kinder geheilt werden und eine Zukunft ohne Spätfolgen haben. Dafür setzt er sich ein. Jeden Tag. Mit Herzblut.

Haben Sie Fragen? Benötigen Sie weitere Infos, Fotos oder einen / eine Interviewpartner*in? Wir helfen gerne weiter.

Astrid Gübler, Presse & Öffentlichkeitsarbeit
astrid.guebler@kinderkrebs-frankfurt.de oder presse@kinderkrebs-frankfurt.de

Tel.: +49 (0) 69 - 96 78 07-0 // +49 (0) 163.521.27.42

Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e. V.

Komturststraße 3 - 60528 Frankfurt am Main

www.kinderkrebs-frankfurt.de



Vorsitzende des Vorstands: Karin Reinhold-Kranz

Registernummer 8118, Amtsgericht Frankfurt am Main

Spendenkonto: Frankfurter Sparkasse, IBAN: DE98 5005 0201 0000 6200 50

Unsere Hinweise zur Datenverarbeitung finden Sie unter diesem Link:

https://www.kinderkrebs-frankfurt.de/Grundsaeetze_der_Datenverarbeitung.pdf